

Muy sentido el desceso del jefe de la escolta del general A. Maceo

PALMA SORIANO, octubre 27.—En la tarde de hoy se efectuó el sepelio del coronel Celestino Hernández, jefe de la Escolta Invasora del Lugarteniente Grat. Antonio Maceo. La ciudad se sumó a la manifestación dolorosa, cerrando las puertas sus comercios e industrias. El alcalde municipal, Celestino Morales, dirigió la alocución al pueblo declarando el día de Dueno Local. Del Centro de Veteranos salió el cortejo fúnebre abriendo la marcha el Regimiento Mixto de las Fuerzas del Ejército mandadas por el teniente coronel González Chávez, detrás del cortejo marcharon los libertadores con su presidente, teniente Mariano Álvarez e hijos de veteranos, la Banda Municipal, enorme cantidad de personas y numerosa caballería. Todo el pueblo mostró su hondo sentimiento al paso del cortejo fúnebre del bravo mambi Benigno Ruiz Arias, periodista y Socio de Mérito de la Delegación de Veteranos, despidió el duelo pronunciando sentida oración fúnebre, digna de la jerarquía patriótica, moral y social del coronel Hernández, sembrando sentimientos en los centenares de acompañantes del entierro del valiente soldado de la Libertad, discurso que encierra gran enseñanza moral para los cubanos todos y abre un surco profundo en la conciencia nacional sobre los sacrificios y el costo de la independencia por la patria.—Isaac, correspondiente especial.